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Jornada de Responsabilidad en el Tráfico
«Encomienda tu camino al Señor y él actuará»

La Entrevista: Sinziana Ioana
Admitida a la plena comunión en 
la Iglesia Católica: "Creo en un Dios 
que nos pide que intentemos ser la 
mejor versión de nosotros mismos y 
que obremos el bien en su nombre"

2 de julio de 2023

Las noticias de la semana:

Este primer domingo de julio la Iglesia en España celebra la Jornada de responsabilidad en el tráfico bajo 
el lema “Encomienda tu camino al Señor y él actuará” (Sal 37,5). Desde hace 55 años, el departamento de 
Pastoral de la carretera promueve esta Jornada coincidiendo con el inicio de los desplazamientos masivos 
por las vacaciones de verano y próxima a la festividad del patrón de los conductores y transportistas, San 
Cristóbal, el 10 de julio.

Este año, el mensaje de los obispos es una invitación a cada uno de los conductores para antes de iniciar el 
viaje rezar unos momentos al Señor para poner en sus manos “vuestro camino con la seguridad de contar con 
su ayuda”. Y es que la oración, “además de ponernos en relación con Dios, estimula nuestra responsabilidad”. 

www.obsegorbecastellon.es

El equipo de La Consolación de Vila-real 
gana la Copa del Obispo

Clausura del 475 aniversario de la 
Cofradía de La Sangre
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Punto de mira

Los obispos de la Subcomi-
sión Episcopal para las Mi-
graciones y Movilidad huma-
na recuerdan que la Jornada 
de Responsabilidad en el 
tráfico tuvo sus inicios en el 
Día de Oración por la carre-
tera que se instauró en 1970 
por los muchos accidentes y 
muertos que había en la ca-
rretera. El propósito de este 
día, explican, era pedir la 
ayuda de Dios para todos los 
que viven, viajan y mueren 
en carretera y ayudar a des-
pertar en todos el sentido de 
responsabilidad cristiana en 
el tráfico. “Una forma sencilla 
de orar –tal como recomien-
dan- es hacer la señal de la 

nes van colgados signos reli-
giosos o llevan imágenes de 
algún santo de la devoción 
del conductor.
“Si estos signos religiosos en 
el interior o exterior de nues-
tros vehículos -precisan-nos 
ayudan a rezar y elevar nues-
tro corazón a Dios, benditos 
sean todos ellos”. Porque 
rezar para tener un buen via-
je “nos estimula a poner los 
cinco sentidos para condu-
cir con responsabilidad y en 
las debidas condiciones”. Y 
“creer en el Señor, amigo de 
la vida (Sab 11,26), exige de 
nosotros cuidar de esta, la 
nuestra y la de los demás, 
con todo mimo y dedicación”.

cruz”. Un gesto “sencillo, pero 
de un gran significado de fe”. 
El padrenuestro, la Salve, 
el Ángelus, o el rosario son 
otras oraciones “que reza-
mos” a lo largo de nuestras 
vidas en ocasiones y circuns-
tancias muy diversas. “Y, ¿por 
qué no?, también cuando 
viajamos las podemos rezar”.
Los obispos y el departamen-
to de Pastoral de la carretera 
celebran que cada vez más 
conductores tengan presen-
tes la oración del conductor, 
la del Cristo de la Carretera, 
la de la Virgen de la Pruden-
cia o san Cristóbal. También 
“nos complace saber” que en 
muchos vehículos y camio-

San Cristóbal es un santo muy popular, venerado 
como uno de los catorce santos auxiliadores. En 
España ha sido el patrón de los arrieros, luego de 
los camioneros y hoy de todos los conductores 
en general. Su figura es una representación de la 
conciencia de responsabilidad de cualquier per-
sona que se pone al volante. Es como una espe-
cie de “ángel de la guarda” presente en forma de 
estampas, llaveros e imanes para los conductores. 
A él piden intercesión para ser protegidos durante 
el trayecto. En el contexto de la devoción al santo, 
y el poder de su protección, en muchos lugares, 
también en nuestra Diócesis, se celebra la bendi-
ción de vehículos.

A ti, Señor, que das la vida y la conservas, te 
suplico humildemente que guardes hoy la mía en 
todo instante. Libra Señor, a quienes me acompa-
ñan, de todo mal: choque, enfermedad, incendio o 
accidente. Enséñame a hacer uso también de mi 
coche, para remedio de las necesidades ajenas. 

Amén.

Devoción a San Cristóbal
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El foco

Obispo de Segorbe-Castellón

Mons. 
Casimiro 
López 
Llorente

“Seamos responsables y prudentes en el tráfico”

Queridos diocesanos: 

Cada primer domingo de 
julio y cercana la fiesta de 
San Cristóbal, patrono de 
los conductores, celebra-
mos en la Iglesia en Espa-
ña la Jornada de Respon-
sabilidad en el Tráfico. Este 
día nos invita a reflexionar 
sobre el significado y la 
importancia del tráfico en 
nuestros días, y nos llama 
a todos, conductores y 
peatones, a la responsa-
bilidad y la prudencia en 
el tráfico. No podemos, 
en efecto, ignorar que 
las imprudencias suelen 
ser la principal causa de 
los accidentes de tráfico. 
Ya el Concilio Vaticano II 
nos recordaba: “Algunos 
subestiman ciertas nor-
mas de la vida social, por 
ejemplo, las referentes a 
las normas de vialidad, sin 
preocuparse de que su 
descuido pone en peligro 
la vida propia y la vida del 
prójimo” (GS 30).
La movilidad humana 
constituye una realidad 
habitual y permanente en 
nuestra sociedad. Millo-
nes de vehículos llenan 
nuestras calles y carre-
teras como algo impres-
cindible para los despla-
zamientos, unas veces 
para acudir al trabajo y, 
otras veces, para salir con 
la familia o los amigos. 
En estos días del verano, 
millones de personas se 
desplazan de un lugar a 
otro para iniciar sus vaca-
ciones o regresar de ellas. 
Cuando nos ponemos en 
camino, tenemos la espe-
ranza de llegar felizmente 
a nuestros destinos. Pero 
esto, por desgracia, no 
siempre sucede así.
Los desplazamientos de 
un lugar a otro tan fre-
cuentes y tan propios de 

la vida moderna son ex-
presión de la vida como 
viaje y como camino. 
Los cristianos sabemos 
que en nuestra vida no 
caminamos solos. Dios 
se ha hecho Enmanuel, 
Dios-con-nosotros. Dios 
está con nosotros y ca-
mina con nosotros. Por 
ello, el lema de la Jorna-
da de este año dice así: 
“Encomienda tu camino 
al Señor, confía en él, y 
él actuará” (Salmo 37,5). 
El salmista nos hace una 
invitación directa y per-
sonal a cada uno de los 
conductores a encomen-
darnos a Dios al comienzo 
del viaje y a los viandantes 
al salir de casa. Es un ges-
to que solemos hacer no 
pocas personas: rezamos 
unos momentos al Señor 
y ponemos en sus manos 
nuestro camino con la se-
guridad de contar con su 
ayuda. Una forma sencilla 
de orar al comienzo del 

viaje o al salir de casa es 
hacer la señal de la cruz. 
Un gesto sencillo, pero 
de un gran significado de 
fe, el de santiguarse “en 
el nombre del Padre y del 
Hijo y del Espíritu Santo”. Al 
ponerse de viaje se puede 
rezar también el Padre-
nuestro, el Ave María y el 
Gloria.La oración, además 
de ponernos en relación 
con Dios, estimula nuestra 
responsabilidad. La ora-
ción no es algo mágico. 
Rezar para tener un buen 
viaje nos estimula a poner 
los cinco sentidos para 
conducir con responsa-
bilidad y en las debidas 
condiciones, no por temor 
a la multa, sino por amor 
a Dios y respeto a mi pró-
jimo y, de este modo, evi-
tar cualquier accidente o 
muerte, como desgracia-
damente a diario sucede 
en nuestras carreteras. 
Creer en el “Señor, ami-
go de la vida” (Sab 11,26), 

exige de nosotros el cui-
dar de esta, la nuestra y 
la de los demás, con todo 
mimo y dedicación.
Circular en automóvil, 
motocicleta, bicicleta o 
monopatín, o transitar a 
pie por la calle es algo ne-
cesario. Trasladarse de un 
lugar a otro en vehículo o 
a pie representa una ac-
ción humana necesaria y 
honesta. Pero esa acción, 
buena en sí, se ve afecta-
da, si no se respetan las 
normas de convivencia 
y de tráfico, poniendo así 
en riesgo la vida, la sa-
lud y los bienes ajenos 
y propios. Y de todo ello 
es responsable el hom-
bre. El factor humano lo 
abarca todo. La vialidad 
supone la existencia de 
tres importantes elemen-
tos: el hombre, el vehículo 
y la vía sea la carretera o 
la calle. Sin embargo, el 
ámbito humano lo abarca 
todo, ya que el estado de 
las carreteras, las condi-
ciones mecánicas del ve-
hículo y el cumplimiento 
de las normas de circula-
ción dependen de la ac-
tuación humana. Además, 
la prudencia debería regir 
nuestro comportamien-
to en el tráfico. La mayor 
parte de los accidentes es 
provocada precisamente 
por la falta de atención y 
por imprudencia. Por eso 
la prudencia es una de las 
virtudes más necesarias 
e importantes en relación 
con el tráfico. Esta virtud 
exige un margen adecua-
do de precauciones para 
afrontar los imprevistos 
que se pueden presentar 
en cualquier ocasión. 
Redoblemos nuestros 
esfuerzos y nuestro sen-
tido de responsabilidad y 
de prudencia como con-
ductores y también como 
peatones.
Con mi afecto y bendición

"Rezar para tener un buen viaje nos estimula 
a poner los cinco sentidos"
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El pulso de la Diócesis

8 Misa Blanca por los sanitarios. Se celebró el pa-
sado 18 de julio en la Parroquia de San Cristóbal, en 
Castellón y estuvo programada por la organización 
"40 días por la Vida". Se pidió especialmente por los 
médicos y personal sanitario en un contexto político y 
social que no es favorable a la vida.

8 Convivencia de preparación de la JMJ. Jóvenes y 
adolescentes de la parroquia de Santo Tomás (Beni-
càssim) participaron en una convivencia de fin de se-
mana en preparación a su participación en la Jornada 
Mundial de la Juventud que se celebrará en Lisboa 
del 1 al 6 de agosto.

8 Rastrillo solidario de Manos Unidas en Segorbe. 
Está ubicado en el Seminario Menor Diocesano hasta el 
próximo 5 de julio, de 11 a 13,00 por las mañanas, y de 
18,00 a 21,00 por las tardes. Todos los beneficios se des-
tinarán a los proyectos que tiene en marcha la ONG de 
de Segorbe-Castellón en la actual campaña del hambre.

8 Convivencia en el Apostolado del Mar. Los consi-
liarios de Acción católica visitaron  las instalaciones 
de Stella Maris en el Grao de Castellón. Acogidos por 
el Director del Secretariado Diocesano, D. Albert Arru-
fat, pudieron conocer con detalle el trabajo de aco-
gida y atención a los marinos que llegan a Castellón.

8 Benicàssim acoge la Hora Santa de HAKUNA, en 
verano. Como suele ser habitual todos los años en 
periodo estival, la Hora Santa que convocan los jóve-
nes de Hakuna se traslada a Benicàssim. Así acogen a 
todos los miembros de la asociación procedentes de 
otras provincias españolas y que veranean en la zona.

8 El retiro de jóvenes para jóvenes. Dicen los orga-
nizadores que en apenas un día han llegado más de 45 
solicitudes de inscripción en este retiro que, aseguran, 
es "de locos y enamorados" para jóvenes de toda con-
dición que tengan entre 21 y 30 años a quienes invitan a 
vivir "esta experiencia única e irrepetible".
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El pulso de la Diócesis

de. Gracias a Dios, insis-
tió D. Casimiro, «por con-
cedernos el don de tener 
una residencia para pro-
piciar un hogar» que ha 
permitido durante estos 
diez años caminar juntos 
en las dificultades y tri-
bulaciones, recordando 
especialmente a todos 
cuantos han formado 
parte de ese hogar y que 
hoy gozan de mejor vida 
junto al Padre. Una casa, 
cuyo fin, cuando se inau-
guró y se bendijo, recor-
dó D. Casimiro, «era con-
vertirse en una casa de 

referencia para nuestro 
presbiterado diocesano 
y que había que construir 
entre todos porque a to-
dos está destinada para 
ser atendidos y cuida-
dos humanamente, pero 
también espiritual, psico-
lógica y sanitariamente».
Les exhortó a «la ale-
gría, la generosidad y la 
caridad» recordando la 
Carta de San Pablo a los 
Corintios que se procla-
mó en la primera lectu-
ra. Se refirió a la alegría 
cristiana que da saberse 
amados por Dios «pese 

X aniversario de la Casa Sacerdotal, el hogar de referencia del presbiterado diocesano

obras de restauración de 
«Sant Joan de Penyago-
losa»; así como el proyec-
to de implantación de la 
nueva contabilización en 
las parroquias.
Del mismo modo, se abor-
daron los proyectos de 
obra realizados durante 
2022 en las parroquias, así 
como otros que se van a 
realizar como es el caso 
del proyecto de construc-
ción y rehabilitación del 
patio del Colegio Diocesa-
no La Milagrosa-San Fran-
cisco de Segorbe.

lución y el estado actual 
en el que se encuentran 
como es el caso de las 

marcha de los diferentes 
proyectos que están en 
marcha, así como la evo-

Durante la reunión se hizo 
balance económico de 
las actuaciones y proyec-
tos del curso pastoral que 
ahora finaliza.
Tal y como constaba en el 
orden del día, se abordó, 
entre otras cuestiones, la 
presentación y aproba-
ción del Balance y Cuenta 
de Explotación del ejerci-
cio 2022; así como el gra-
do de cumplimiento del 
presupuesto del ejercicio 
2023.
La reunión sirvió también 
para informar sobre la 

a las pruebas y tribula-
ciones, incluso ante los 
achaques, porque Dios 
sigue obrando en cada 
uno de vosotros». Res-
pecto a la generosidad 
recordó la necesidad 
"de ayudar, entre todos, 
a que la Casa tenga los 
medios suficientes para 
poder ofrecer los servi-
cios y la atención» que 
los sacerdotes residen-
tes necesitan. Pero tam-
bién, matizó, «en darse 
y estar pendiente del 
otro», practicando la ca-
ridad con el hermano.

El pasado 20 de junio 
se celebró, en la Casa 
Sacerdotal «Familia de 
Nazaret», en Castellón, 
donde residen los sa-
cerdotes jubilados, el X 
aniversario desde su re-
modelación, con una Eu-
caristía que estuvo presi-
dida por Mons. Casimiro 
López Llorente, Obispo 
de la Diócesis. Fue una 
celebración de acción de 
gracias por todos los que 
están llamados a formar 
la casa como hogar, dijo 
el Obispo, así como por 
el personal que los atien

El Consejo Diocesano de Asuntos Económicos hace balance del ejercicio 2022

Fe de errores - COLECTA DE CÁRITAS 2022. 
En la página 6 de La Hoja Parroquial del pasado 4 de 
junio se publicó la Colecta de Cáritas Diocesana de 2022 
que, por error no incluia las siguientes recaudaciones:
aParroquia San Juan Bautista (Algimia): 220€ en el 
Corpus Christi de 2022.
aParroquia Ntra.Sra de los Ángeles (Almedíjar): 288€ 
en el Corpus Christi de 2022.
aParroquia San Miguel Arcángel (Altura): 423€ en el 
Corpus Christi de 2022.

aParroquia Santa Joaquina de Vedruna (Castellón): 
3.861,50€ (primeros domingos) y 588€(Corpus Christi 
de 2022).
aParroquia San Bartolomé (Alfondeguilla): 803,92€ 
(primeros domingos) 
aParroquia Santo Ángel Custodio (La Vall d'Uixó): 
2.247,00€ (primeros domingos) y 314€(Corpus Christi 
de 2022).
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Las noticias de la semana

Organizado por la De-
legación Diocesana de 
Infancia y Juventud, el 
campeonato de fútbol 
ha sido un éxito de parti-
cipación. Este año, como 
novedad, también se ha 
celebrado en la catego-
ría femenina en la que 
han participado un total 
de 7 equipos con más de 
50 participantes. La final 
de chicas se disputó en-
tre el 16 y el 18 de junio 
resultando vencedor el 
equipo formado por el 

Eucaristía de clausura del 475 Aniversario de la Cofradía de La Sangre, en Castellón

Colegio de La Consola-
ción de Castellón.
Ya durante el fin de se-
mana de San Juan, se 
disputaron los partidos 
en la categoría mascu-
lina en el que se inscri-
bieron casi 50 equipos, 
resultando vencedor el 
equipo de La Consola-
ción de Vila-real.  El éxito 
de esta actividad, que se 
impulsó desde de la De-
legación Diocesana de 
infancia y juventud para 
fomentar valores como 

el trabajo en equipo y la 
sana competencia tan 
vinculados al ámbito de-
portivo, este año ha tras-
cendido el ámbito cató-
lico, habiéndose inscrito 
equipos que no están li-
gados a ninguna comu-
nidad parroquial. El Obis-
po de la Diócesis, Mons. 
Casimiro López Llorente 
que clausuró el campeo-
nato y entregó el desea-
do trofeo a los equipos 
ganadores se mostró 
"gratamente sorprendido 

Los equipos de La Consolación (Castellón y Vila-real) se alzan con la Copa del Obispo

el gran don de la fe». El 
conjunto de la Iglesia 
existe para evangelizar 
«partiendo de la fuente 
del amor que es Cristo 
Jesús». Recordó también 
la celebración del Año 
Jubilar Mariano con 
motivo del centenario de 
la coronación de la Mare 
de Déu del Lledó, en el 
que estamos llamados 
«a crecer en comunión, 
y ser fermento de la 
transformación de nuestro 
mundo», cada vez más 
necesitado «de trabajar 
desde la solidaridad, la 
caridad y la fraternidad».

donde fieles cristianos, 
creyentes, discípulos y 
testigos, salgamos a la 
misión», porque tal como 
advirtió D. Casimiro, «no 
existimos para nosotros 
sino para llevar a otros 

aviva nuestra fe y 
fortalece nuestra vida 
cristiana», exhortándoles 
a mantenerse firmes en 
ella. El Señor nos llama a 
unirnos a Él «para formar 
una verdadera Iglesia 

La Capilla de la Purísima 
Sangre de Jesús, en 
Castellón, acogió el 
pasado sábado la Misa de 
clausura de la celebración 
del 475 aniversario de la 
fundación de la Cofradía, 
que estuvo presidida por 
Mons. Casimiro López. 
Fue una celebración de 
acción de gracias a Dios 
por los dones, que a lo 
largo de los años, el Señor 
ha concedido a la Cofradía 
y a los cofrades, a través 
de la devoción al Cristo de 
la Sangre. Una devoción, 
resaltó el Obispo, que 
«vivida con intensidad, 
fidelidad y perseverancia, 

por la participación de 
los equipos femeninos". 
D. Casimiro pueso en va-
lor este tipo de encuen-
tros que van "más allá de 
las catequesis y de las 
actividades de las parro-
quias porque nos ayudan 
a acogernos y respetar-
nos". Aprovechó también 
para mostrar su ánimo 
y apoyo a los jóvenes 
que de la Diócesis van a 
participar en la Jornada 
Mundial de la Juventud, 
en Lisboa.
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La Entrevista

¿Cuál es la razón de tu fe? 
He crecido rodeada de diferentes creencias y a lo mejor 
eso ha condicionado mi forma de ver la religión. No me 
educaron en una fe concreta y a lo largo de mi adoles-
cencia llevé a cabo una búsqueda sobre las religiones 
que más me atraían para poder así calmar la necesidad 
que sentía de definir mi espiritualidad. Al haber vivido 
este proceso creo que la incertidumbre que siente una 
persona cuando se encuentra en esa etapa de la vida, 
en la que cuestiona todo lo conocido hasta entonces, es 
dura pero necesaria para encontrarse a uno mismo. Para 
mi lo importante era, y es, que siento un anhelo del co-
razón de amar a Dios y sentirme amada por él. Por eso 
elegí la religión con la que más me identifico y en paz 
me siento.

¿Qué te llevó solicitar la admisión a la plena comunión 
en la Iglesia Católica?
Yo creo en un Dios, un ser perfecto, que nos ama tal y 
como somos, que nos protege y nos guía a la salvación. 
Creo en un Dios que nos escucha, vigila y guarda. En un 
Dios que nos da libertad para acercarnos a él o no. En un 
Dios que no nos pide que seamos perfectos para recibir 
su amor o su bendición, solo nos pide que intentemos 
ser la mejor versión de nosotros mismos y que obremos 
el bien en su nombre.
Por estas razones he decidido dar el paso una vez alcan-
zado el nivel de madurez que considero necesario para 
tomar este tipo de decisiones tan importantes y poder 
mantenerlas toda la vida a pesar de las adversidades 
que puedan surgir.

¿Cómo has vivido el proceso?
Con mucha emoción e ilusión. Ha sido un proceso de 
formación (y lo sigue siendo) y sobre todo de autoco-
nocimiento. Las catequesis de D.Samuel Torrijo imparti-
das en la Universidad CEU Cardenal Herrera han sido un 
momento de reflexión y de aprendizaje. Gracias a ellas 
he podido definir mi espiritualidad y fijar mis valores y 
principios en relación a Jesús. Uno de los consejos más 
importantes que he recibido a lo largo de estos meses 
es obrar siempre como si Jesús nos estuviera observan-
do, superando la frustración, la rabia, el miedo y el odio. 
De esta forma he encontrado la manera de ligar mi estilo 
de vida y mis acciones a la fe de una forma natural.

¿Quién te ha acompañado en este crecimiento de fe?
Me han acompañado, sobre todo, los maestros que im-
partían las asignaturas sobre religión católica en la uni-
versidad. Ellos han logrado que entienda la fe católica 
y gracias a eso defina, finalmente, mi espiritualidad si-
guiendo el deseo de mi corazón. Les estoy muy agrade-
cida por todo su trabajo y dedicación. En segundo lugar, 
mi vecina Elvira, que me hizo descubrir la fe católica ya 
que me pidio que la acompañara a la Eucaristía diaria 
cuando ya no podía hacerlo sola dada su avanzada edad. 
También, a mi cuñada Aida, que fue mi madrina en la 
celebración.Por otra parte, el Colegio Nuestra Señora de 
la Consolación de Castellón por hacerme ver la impor-
tancia de la educación en la fe católica y convertirse en 
una segunda casa para mi. Por último, aunque no menos 
importante, quería agradecer a mi familia por apoyar mi 
decisión y acompañarme en un día tan importante para 
mi pese a no ser ésta su religión.

¿Qué ofrece la Iglesia Católica a los jóvenes de hoy? 
Para muchos jóvenes la Iglesia Católica requiere cierta 
reforma en la manera de acercarse al público joven porque 
las nuevas generaciones reniegan más de sus creencias. 
Creo que la Iglesia y la fe es un pilar fundamental en 
el desarollo integral de la persona. Dios nos quiere a 
todos por igual y es capaz de perdonar nuestros errores 
más de lo que nosotros somos capaces de perdonarnos 
a nosotros mismos. Creo que Dios es luz y esperanza, 
y que en su nombre solo se deberían realizar actos de 
bondad aunque existan personas que se refugian en 
la religión para justificar conductas injustificables. Para 
mi, los aspectos de la contribución de la Iglesia Católica 
en la vida de los jóvenes son, por una parte, la Iglesia 
puede proporcionar un espacio donde los jóvenes se 
sientan parte de una comunidad, donde pueden hacer 
amigos, interactuar con personas de diferentes edades y 
orígenes, y establecer relaciones significativas basadas 
en una fe compartida. En segundo lugar, la Iglesia puede 
ayudar a desarrollar un sistema de valores sólido y a 
reflexionar sobre cuestiones éticas. También puede 
proporcionarles un marco espiritual y moral en el que 
puedan explorar preguntas trascendentales sobre su 
propósito e identidad. Y, finalmente, puede inspirar a 
los jóvenes a involucrarse en actividades de servicio 
comunitario.

"Creo en un Dios que nos pide 
que intentemos ser la mejor 

versión de nosotros mismos y que 
obremos el bien en su nombre"

Sinziana Ioana ha sido admitida a la plena comunión en la Iglesia Católica

Le gusta que le llamen Ana, tiene 22 años y nació en Tar-
goviste (Rumanía). Se trasladó a Castellón con su familia 
en 2002, cuando apenas tenía un año de edad. Es gra-
duada en Magisterio de Educación Infantil y Primaria, es-
pecializada en lengua inglesa y pedagogía terapéutica. El 
pasado 16 de junio hizo profesión de fe tras haber solicita-
do la admisión a la plena comunión en la Iglesia Católica.
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Pasó Eliseo un día por Sunén. 
Vivía allí una mujer principal 
que le insistió en que se que-
dase a comer; y, desde enton-
ces, se detenía allí a comer 
cada vez que pasaba. Ella dijo 
a su marido: «Estoy segura de 
que es un hombre santo de 
Dios el que viene siempre a 
vernos. Construyamos en la 
terraza una pequeña habita-
ción y pongámosle arriba una 
cama, una mesa, una silla y 
una lámpara, para que cuan-
do venga pueda retirarse». 
Llegó el día en que Eliseo se 
acercó por allí y se retiró a la 
habitación de arriba, donde se 
acostó. Tras irse se preguntó 
Eliseo: «¿Qué podemos hacer 
entonces por ella?». Respon-
dió Guejazí: «Por desgracia no 
tiene hijos y su marido es ya 
anciano». Eliseo ordenó que 
la llamase. La llamó y ella se 
detuvo a la entrada. Eliseo le 
dijo: «El año próximo, por esta 
época, tú estarás abrazando 
un hijo».

«El que pierda su vida por mí, la encontrará»
Domingo XIII del Tiempo Ordinario (1ª Semana del Salterio)
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SALMO RESPONSORIAL
 Sal. 88

R/. Cantaré eternamente las 
misericordias del Señor.

SEGUNDA LECTURA
Rom. 6,3-4.8-11

Hermanos: Cuantos fuimos 
bautizados en Cristo Jesús 
fuimos bautizados en su 
muerte. Por el bautismo fui-
mos sepultados con él en la 
muerte, para que, lo mismo 
que Cristo resucitó de entre 
los muertos por la gloria del 
Padre, así también nosotros 
andemos en una vida nueva.
Si hemos muerto con Cristo, 
creemos que también vivi-
remos con él; pues sabemos 
que Cristo, una vez resucita-
do de entre los muertos, ya 
no muere más; la muerte ya 
no tiene dominio sobre él. 
Porque quien ha muerto, ha 
muerto al pecado de una vez 
para siempre; y quien vive, 
vive para Dios. Lo mismo vo-
sotros, consideraos muertos 
al pecado y vivos para Dios 
en Cristo Jesús.

El Papa
de cerca

En este domingo, el 
Evangelio expresa con 
fuerza la invitación a 
vivir plenamente y sin 
vacilación nuestra fidelidad 
al Señor. Jesús pide a sus 
discípulos que tomen en 
serio las exigencias del 
Evangelio, incluso cuando 
esto requiere sacrificio y 
esfuerzo. Lo primero que 
les exige a quienes le 
siguen es poner el amor 
a Él por encima del amor 
familiar. Jesús ciertamente 
no pretende subestimar 
el amor a los padres y a 
los hijos, pero sabe que 
los lazos de parentesco, 
si se ponen en primer 
lugar, pueden desviar del 
verdadero bien. Todos 
podríamos dar muchos 
ejemplos a este respecto. 
Sin mencionar las 
situaciones en las que los 
lazos familiares se mezclan 
con elecciones opuestas 
al Evangelio. Cuando, por 
el contrario, el amor a los 
padres y a los hijos está 
animado y purificado por el 
amor del Señor, entonces 
se hace plenamente 
fecundo y produce frutos 
de bien en la propia familia 
y mucho más allá de 
ella. En este sentido, dice 
Jesús la frase. Luego dice 
Jesús a sus discípulos: «El 
que no toma su cruz y me 
sigue no es digno de mí» . 
Se trata de seguirlo por el 
camino que Él mismo ha 
recorrido, sin buscar atajos. 
No hay amor verdadero 
sin cruz, es decir, sin un 
precio a pagar en persona. 
Él siempre está a nuestro 
lado para apoyarnos en 
la hora de la prueba más 
dura, para darnos fuerza 
y coraje. Con Jesús, se 
puede hacer. La plenitud 
de la vida y la alegría se 
encuentra al entregarse 
por el Evangelio y por los 
hermanos, con apertura, 
aceptación y benevolencia.

Ángelus
28- 06-2020

Fidelidad al Señor
Papa Francisco

EVANGELIO
Mt. 10,37-42

En aquel tiempo, dijo Jesús a 
sus discípulos: «El que quiere 
a su padre o a su madre más 
que a mí, no es digno de mí; el 
que quiere a su hijo o a su hija 
más que a mí, no es digno de 
mí; y el que no carga con su 
cruz y me sigue, no es digno 
de mí.
El que encuentre su vida la 
perderá, y el que pierda su 
vida por mí, la encontrará. El 
que os recibe a vosotros, me 
recibe a mí, y el que me reci-
be, recibe al que me ha envia-
do; el que recibe a un profe-
ta porque es profeta, tendrá 
recompensa de profeta; y el 
que recibe a un justo porque 
es justo, tendrá recompensa 
de justo. 
El que dé a beber, aunque 
no sea más que un vaso de 
agua fresca, a uno de estos 
pequeños, solo porque 
es mi discípulo, en verdad 
os digo que no perderá su 
recompensa».


